

UN AÑO MAS

Pasó un año... Fue una rosa —
que, gentil y primorosa,
aleve el cierzo tronchó.

Pasó un año... Fue una fuente,
rumorosa y transparente,
que, al final, enmudeció.

Pasó un año... Fue una estrella
que, fugaz, lejana y bella,
arrojó haces de luz.

Pasó un año... Fue una nube
— ala blanca de un querube —
que fulgía en el azul.

El poeta cantó así:
«¿Qué es la vida? Un frenesí.
¿Qué es la vida? Una ilusión,
una sombra, una ficción»...

Hermanos, reflexionemos...
Si, en verdad, el tiempo es oro,
somos dueños de un tesoro:
con él negociar debemos
nuestra eterna salvación.

FRAY ANTONIO CORREDOR, O.F.M.

Otoño

Otoño es imagen cierta
de exquisiteces logradas,
por eso despierta en mí
la honda ternura del alma.

No sé qué siento en mi ser
en esas mañanas lánguidas,
perezosas de nacer
y adormecidas de gracia.

El humo de su incensario,
aliento de la mañana,
se fue encendiendo en la bruma
de la noche legendaria...

¡La noche eterna yacía
en su sepulcro encerrada!
Vino Geová, y con su aliento,
espacio sin fin creara.

Surgió el universo entero
al ritmo de su palabra,
y obediente a su mandato
la luz a la tierra daba.

Fauna de animales todos;
árboles, flores y plantas;
aves que gozan la altura
bogando en frágiles alas.

Fuentes, arroyos y ríos,
y mares que se dilatan,
con infinitas especies
de reproducciones vastas;
todo en servicio y sustento
de la humanidad creada.